
REQUERIMENTO
N.º 337/08

“Solicita à Bandeirante Energia informação 
referente à falta de iluminação na Rua 

Itaipava, Bairro Barra do Una”

Senhor Presidente,

                                  Considerando que não há iluminação em toda extensão da 
Rua Itaipava;

                                  Considerando que o Vereador foi procurado pelos munícipes,  
pois grande parte da rua citada fica às escuras todas as noites;

                                  Considerando que muitos munícipes circulam nesta rua  e a  
falta de iluminação em toda a extensão apresenta a população grande perigo.

                                  É que:
  
    O Vereador  infra-assinado nos termos regimentais  em vigor 
REQUER seja oficiado ao Ilmo. Senhor Responsável da Bandeirante, digne-se Sua 
Senhoria, encaminhar para conhecimento desta Casa o que segue:

                                  a) Existe a possibilidade do término da execução da  
iluminação em toda extensão da Rua Itaipava no Bairro Barra do Una?

                                   b) Caso positivo, qual a previsão da execução?
                             

   
Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador Zino Militão dos 

Santos, 19 de Setembro de 2008.



Félix João dos Santos
“Félix Geléia”
VEREADOR
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